

Coronavirus-Nachweis in Henstedt-Ulzburg – Bürgermeister Bauer ruft zu Besonnenheit auf

28.02.2020 10:31

Gestern Abend wurde am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE) der erste Fall einer COVID-19 Infektion („Coronavirus“) in Hamburg bestätigt. Der Betroffene wohnt in Henstedt-Ulzburg und befindet sich derzeit in häuslicher Isolation. Auf die Informationen aus anhängender Presseeinladung des Gesundheitsministeriums des Landes Schleswig-Holstein und des Kreises Segeberg wird verwiesen. Gesundheitsminister Dr. Heiner Garg und Landrat Jan Peter Schröder informieren heute um 14 Uhr in Kiel aktuell über das weitere Vorgehen.

Bürgermeister Stefan Bauer ruft die Bürgerinnen und Bürger zu Besonnenheit auf:

„Wichtig ist es jetzt, die Ruhe zu bewahren und sich an die Hygieneregeln im Umgang mit dem Coronavirus zu halten. Hierzu zählen die Einhaltung der Husten- und Nies-Etikette sowie eine gute Händehygiene. Auf die aktuellen Informationen auf den Internetseiten des Robert-Koch-Instituts und des Gesundheitsministeriums Schleswig-Holstein sei an dieser Stelle ausdrücklich verwiesen.“ Link zum Robert-Koch-Institut: www.rki.de

Auf die am Sonntag, den 1. März stattfindende Bürgermeisterwahl in Henstedt-Ulzburg hat der bestätigte Coronavirus-Nachweis keine Auswirkungen. „Die Bürgermeisterwahl findet statt, Hygienevorkehrungen werden in den Wahllokalen getroffen“, so Bürgermeister Bauer.

Anlage:

[Einladung PK Coronavirus](#)